



Sven Müller

Foto: Schule

# Sven Müller wird neuer Leiter

## Domgymnasium

### **FULDA**

Die mehr als achtmonatige Vakanz auf der Schulleiterstelle der Rabanus-Maurus-Schule in Fulda ist beendet. Das teilt die Schule in einer Pressemitteilung mit. Im Laufe dieses Monats übernimmt Studiendirektor Sven Müller die Leitung des Gymnasiums in der Magdeburger Straße und tritt damit die Nachfolge von Matthias Höhl an, der im vergangenen Sommer nach 15 Jahren in dieser Funktion in den Ruhestand verabschiedet wurde. Müller besetzt zurzeit noch die Stelle des stellvertretenden Schulleiters an der Winfriedschule Fulda, die er seit 2013 innehat.

Mit der Ernennung des neuen Schulleiters endet auch die Übergangsphase in der Schulleitung des Domgymnasiums. Nachdem im ersten Halbjahr des aktuellen Schuljahres Markus Bente, Direktor der Wigbertschule in Hünfeld, diese Funktion übergangsweise zusätzlich ausgeübt hatte, folgte am 7. Februar Christian Pießnack, der ebenfalls zusätzlich zu seiner Leitungsfunktion an der Lichtbergschule in Eiterfeld vertretungsweise die Schulleitung übernahm.

Sven Müller wird seine neue Stelle am 21. März antreten. mal